
 

 平成 26 年 2 月 10 日 

第 ５ 回 常 任 委 員 会 報 告 

日時：平成 26 年 2 月１日 10:30～11:50 

場所：4 階会議室 

《会長挨拶》 

早や、2月になりました。 

来年度の本部役員候補者も出揃ったと伺っており、今年度の PTA活動もいよいよ終盤に向かいます。 

三年生が高校受検に取り組み、近づいてくる卒業式。卒業式は保護者にとっても感慨深いものですが、なに

より、久寺家中で残された時間を愛おしむように刻んでいる三年生たちにとって、これからの二ヶ月は濃密な

日々であり、級友、先生方、そして家族とかわす言葉も、普段に増して、響き合うことが多くなることと思い

ます。 

親として、子どもに心遣いをしつつ、子ども自身のあらたな生きる力が沸き上がってくるのを、見守ってや

る日々なのだと思います。 

今年度 PTAとしても仕上げの日々になります。皆様のご協力をお願い致します。 

 

《校長先生挨拶》 

おはようございます。今年最初の常任委員会ということで、昨年中は本校の教育活動にご協力いただき、あ

りがとうございました。今年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

1/7の始業式の日に箱根駅伝の話をしながら挨拶をしましたが、そのかいがあってか 1/12に行われました銚

子駅伝は近年では最高位の 23位と好成績を残すことができました。また先日行われました 1/23の葛单新人駅

伝でも１年生は 3位、2年生は男子、女子ともに 5位ということで、2/15に県の新人駅伝が柏の葉陸上競技場

で行われますが、その県大会に駒を進めることができました。先週の日曜日は新春ﾏﾗｿﾝ大会が行われて、2年

生の山内君、１年生の林君の 2名が入賞しました。また女子ロードレースでも１年生に日暮さん１位を取るな

ど上位に数名の生徒が入りました。また他の部活動におきましても、いろんな面で活躍してくれています。 

早いもので 3学期が始まったと思ったら、もう 2月。卒業式まであと一月余り。また 1,2年生につきまして

も今年度の終了式まで 2ヶ月弱ということになりました。3年生につきましては義務教育の終了と、来年度に

向けた準備を進めているところです。来月は卒業式を控えておりますので、生徒と 3年生の保護者の方々には

祝福も含めて、また職員や母校の久寺家中への感謝の気持ちを育てながら良い巣立ちができるようにと思って

おります。 

また保護者の方にはご協力を頂くことがあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。 

 

議事 

１．報告事項 

《学校より》 成島教頭先生 

  先ほど校長先生より部活動のお話しがありましたが、特設駅伝部が頑張っております。学校便りにも書かせ 

ていただきましたが、銚子駅伝では一昨年 78 位だったのが昨年 41 位になって、今年は 23 位。しっかり指導

されると力が発揮できるのだと感じます。葛单新人駅伝でも県大会に出場が決まり、今年の東葛駅伝は今ま

で以上に期待がきると思います。 

家庭数 

 

家庭数 

 



また学校便りにも載せましたが、「国立科学博物館主催第 30 回植物画ｺﾝｸｰﾙ 中学生・高校生の部」で、3

年生の井原さんの、「ﾌﾞﾙｰﾍﾞﾘｰの木」が佳作に入選し、現在は国立科学博物館筑波実験植物園、7月上旪からは

国立科学博物館日本館１階に展示されます。作品をお母さんの了解を得て久寺家中 HP にも載せておりますの

で、是非ご覧いただければと思います。また美術部でも読売新聞主催の、「地球にやさしい作文・活動報告コ

ンテスト」の中のﾃﾞｻﾞｲﾝ・ﾏﾝｶﾞ部門で、3 年生の原田さんが入選、2 年生の水井さんが奨励賞ということで、

読売新聞の記者が本校に取材に来ました（読売２月５日朝刊千葉版に掲載）。卓球部も県大会に出場と良いこ

とばかりが続いています。 

冬休みの生徒指導で尐し気になることは、ﾈｯﾄｶﾌｪに出入りをしている生徒がいるとのことです。それ自体は、

店に入ってはいけないという事ではないですが、ただ柏まで出かけて繁華街にて 5 時間ほどﾈｯﾄｶﾌｪでﾈｯﾄを見

ている、ということが情報として入りました。一歩間違えると事件や事故に巻き込まれる可能性があるとして、

指導いたしました。 

  またこれは昨日起きた事件ですが、ﾄｲﾚｯﾄﾍﾟｰﾊﾟｰﾎﾙﾀﾞｰに乗って壊すということがありました。ﾄｲﾚｯﾄﾍﾟｰﾊﾟｰﾎ

ﾙﾀﾞｰは子どもたちの体重を支え切れないと何度も伝えていますが、また同じことがあったので、担任の先生と

相談して直して下さいと話したところ、直してくれました。 

 この時期は進路が決まったり、あるいは次の学年に上がたっりと気持ちが尐し緩む時期なので、気を引き締め

なければいけないとことが１件ありましたので報告です。 

       

《各委員会より》 

 

役員会 

11/26 ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ 印刷・配布 

12/2 3年生向け「いのちの話」講演会手伝い 

12/11 防犯ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議出席  

  12/17 ﾍﾞﾙﾏｰｸ ﾃﾄﾗﾊﾟｯｸ送付 

H26 1/8･1/16 修学旅行業者選定委員会 

1/27 新入生保護者説明会 

随時 ﾍﾞﾙﾏｰｸ整理 

 

 

学年委員会 

【１年】  

H26 1/8 修学旅行業者選定委員会 

1/16 第 2 回修学旅行業者選定委員会 

2/下旪 学級員希望票作成予定 

【２年】  

H26 1/24 来年度のｸﾗｽ委員選出について話し合い 

 2/17 学級委員希望票の印刷・配布 

2/26 学級委員希望票の回収 

【３年】  

  12/14 卒対委員会 

H26 1/7  先生と打合せ 

3/1  卒業式準備の確認予定 

3/7  卒対費の返金予定 

3/末 辞校式対応予定 

     

 

 

 

共育委員会 

11/18 山遊亭金太郎師匠 講演会 

11/23 共育委員会 全体会 

  12/3 山遊亭金太郎師匠 講演会報告書 

     印刷・配布 

 

 



 

広報委員会 

11/8 引継ぎ、つくし野 128号発行打合せ 

11/14 打合せ、引き渡し訓練 取材 

11/18 山遊亭金太郎さんの講演会  

取材・写真撮影 

11/28 合唱ｺﾝｸｰﾙ 取材・写真撮影 

12/12 長縄大会 取材・写真撮影 

12/16 編集会議 

12/18 卒業によせて 教頭先生へ原稿依頼 

   先生の顔写真撮影 

H26 1/10 編集会議 

1/20 卒業によせての原稿回収 

1/21 職場体験 

   2年生生徒への職場体験の感想を依頼 

1/24 職場体験 

   感想の原稿回収 

1/26 新春ﾏﾗｿﾝ大会 取材・写真撮影 

1/30 百人一首大会 取材・写真撮影 

2/2 編集会議   

 

地区委員会 

11/18 定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙの手紙 配布 

11/21定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙの手紙 回収 

12/11 第 3回ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議出席 

12/16 第 1回定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙ 

H26 1/20～来年度の地区委員募集を連絡網で回す 

1/27 新入生保護者会に出席  

    地区委員募集の説明  

2/10 第 2回定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙ予定 

2/15 第 6回全体会予定 

3/15 ﾌﾞﾛｯｸ長引継ぎ、役員決め予定 

 

役員選考委員会 

11/25 第 3回全体会 

12/4 被推薦者名簿・PTA役員のお願いの手紙    

    印刷・配布 

12/6 依頼電話開始 

   12/16 第４回全体会 

H26 1/10  第 5回全体会 

1/14  役員候補者選出終了 

  2/5  顔合わせのお願いの手紙 配布予定 

  3/1  役員候補者の顔合わせ、役職決め予定 

     第 6回全体会予定 

  

２．審議事項 

① 今年度卒業記念用、校舎照明費補助について 

＜成島教頭先生より＞   

今年度の卒業記念品として、校庭の照明がもう一機増えるとバランスが良くなり、死角が減るので、新

しい照明塔を是非にと言う話になりました。今年は保護者昇降口の階段下の左側を予定しています。総額

は 550,000円程度と見積もりが出ていますが、冬季トレーニングや延長練習等で必要です。ただ卒業対策

費だけでは足りないので、PTAからも補助をお願いできればと考えています。 

＜川村副会長より＞ 

   卒業生の卒業記念品ということで照明塔を取り付けますが、全体が 550,000 円で卒対費だけでは足り

ないということで、PTA予備費から 250,000円を負担したいと考えています。これについて審議というこ

とで、ご意見があればお願いします。とくに何もなければ、賛同頂ける方は挙手をお願いします。 

 

賛成一致にて承認されましたので、PTA予備費より負担いたします。 

  

３．連絡事項 

①各委員会へのお願い（年間活動報告書の準備・提出期限・決算・予算など） 



4月に PTA総会を行います。各委員会、年間活動報告書を 2月 21日までに小林副会長のﾊﾟｿｺﾝに送信し

てください。形式は B5 ｻｲｽﾞ 1枚、3分の 2を報告書、3分の 1に反省の記入をお願いします。 

PTA 総会当日に報告するときには、実際にやってみてどうだったのか等、感想も言っていただければと

思います。 

② 来年度学級委員選出について 

1、2年生の保護者の皆様に「学級委員希望票」のお手紙の配布をお願いします。保護者会に出席されな

い方も学級委員を引き受けていただきたいので、平等にくじ引きをする旨を、事前に学期末保護者会や電

話連絡でお知らせをお願いします。 

③ 3年生の PTA名札回収と制服・学用品のﾘｻｲｸﾙについてのお願い 

卒業生対象に PTAの名札を卒業式の 1週間前より担任の先生を通して回収いたしますので返却をお願い

します。また詳細については後日お便りを配布いたします。 

制服・体操服（ｼﾞｬｰｼﾞ等）・久寺家ﾊﾞｯｸ・校章・学用品の寄贈もお願いします 

④ 防犯ﾌﾟﾚｰﾄについて 

保護者にお渡ししている防犯ﾌﾟﾚｰﾄは、卒業時に回収はいたしませんので、引き続き地域のﾊﾟﾄﾛｰﾙにお

役立てください。 

⑤ ﾊﾞｻﾞｰ収益金の使いみちについて 

ﾊﾞｻﾞｰの収益金は 61,432円でした。前年度はビデオカメラで、今年度は久寺家学習で使う三味線を 1 丁

購入しました。 

⑥ ﾍﾞﾙﾏｰｸ集計報告 

11月にﾍﾞﾙﾏｰｸを送り、点数残高（ﾍﾞﾙﾏｰｸ貯金）は 74,425点です。100,000点を超した時点でまた何か

備品を買おうと考えていますので、また引き続きご協力をお願いします。その後ﾃﾄﾗﾊﾟｯｸのほうも、かな

り集まってきており、年末に送ったところ 825点になりました。また今後もﾍﾞﾙﾏｰｸを送る予定です。正月

を過ぎてｲﾝｸｶｰﾄﾘｯｼﾞを使った方も多いと思いますので、使用後のｲﾝｸｶｰﾄﾘｯｼﾞを学校まで持ってきていただ

ければと思います。 

 

4．フリートーク 

 ・来年度は体育館改修工事の影響で、2学期以降体育館での行事は一切出来なくなる。根戸小と並木小も同時

期に体育館改修工事になります。 

 ・久寺家学習について 

  1学期は行事があるので、2学期の授業時間を増やす予定。ただ体育館で行う居合となぎなたをどうしよう

か検討が必要。10月の文化学習発表会も、体育館が使えないので各教室での発表になると思う。 

  ﾊﾞｻﾞｰも武道場は居合などの発表に使うかもしれないので検討が必要だと思う。 

 ・今年度は 6月に行った除染作業は、26年度はやらない予定。 

 

＜泉先生より＞ 

   学校側から 2点お知らせがあります。来年度ですが、体育館の改修工事が 7月下旪からありまして、体

育祭を 1学期に持っていく計画です。日付は 6/7土曜日を予定しています。 

   もう１つは合唱ｺﾝｸｰﾙです。柏市の市民会館も改修工事で使用できないため、来年度に関しましては松

戸の市民会館で 11/7金曜日に行うことで決定しております。 

 

☆ 次回の常任委員会の予定 ☆ 

第 6 回常任委員会 3/1（土）10時 30分より 4階会議室にて 


